Sumidagawa baseball

こんにちは♪♪墨田川高校軟式野球部マネージャーです。11 月に入ってだいぶ寒くなってきましたね。。そんな中で今日も選手は一生懸命練習しています!!

まずは10月、11月の活動について

● 10月2日

<都立八潮高校との練習試合>

怪我をしていた石毛くん(2年)試合終盤ピッチャーとして復帰! 4-0で負けてしまいましたが公式戦以降初の練習試合で一人一人が 今後どんなことを具体的に取り組んでいくのか考えられたと思います。

● 11月3日

<都立足立高校との練習試合>

4 - 0

まだまだ課題はそれぞれ沢山あると思いますが、今まで続けてきた練習を 活かした良いプレーが見られました。

部員紹介 2年生Ver.

まずは キャプテンの平林くん





普段はキャッチャーでチームの司令塔として

大大大活躍してくれています^-^

またピッチャーに、守備選手もできちゃう万能なキャプテンです!

次は高身長ピッチャー石毛くん



皆が憧れるスラットしたスタイル♪普段は天然発言でみんなを笑顔にしてくれます。

明るく優しいのでチームの雰囲気を盛り上げています^^

最後は真面目だけどムードメーカー内藤くん



普段はサードを守っています!!

練習熱心で影でも努力をおこたらない彼は部員みんなから愛されています^-^



これからも応援どうぞよろしくお願い致します!!!□